

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Descubre los secretos del Valle del Cauca](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Arranca la COP16 en Cali](#)

■ Cumbre ambiental

Arranca la COP16 en Cali con la misión de fortalecer los compromisos para proteger la biodiversidad global



Redes sociales Susana Muhamad

CALI

Lunes 21 de Octubre, 2024

Ayer, 20 de octubre, se dio apertura oficial a la tan esperada COP16 en Cali.

Esta cumbre, que se extenderá hasta el 1 de noviembre, tiene como tema central la biodiversidad y su protección, con la participación de más de 190 países.

Bajo el lema "Paz con la Naturaleza", la conferencia reúne a delegaciones internacionales, expertos y organizaciones para discutir y tomar decisiones cruciales en torno a la conservación de los ecosistemas y la sostenibilidad global.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Proyectos que transformarán a Cali: hacia una ciudad más conectada y sostenible](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)



[Roban la camioneta de El Mindo en Pance, vea qué pasó](#)

Una agenda enfocada en la biodiversidad

La COP16 tiene una ambiciosa agenda que aborda temas clave relacionados con el Marco Global de Biodiversidad de Kunming-Montreal, un plan adoptado por los países miembros con el objetivo de detener la pérdida de biodiversidad y promover su recuperación para el 2030.

Este marco incluye 23 metas, entre las que destacan la conservación del 30% de la tierra y los océanos del planeta, la reducción del uso de pesticidas y la gestión sostenible de la agricultura.

Durante la cumbre, se evaluará el progreso de los países en la implementación de estas metas, además de impulsar nuevas estrategias y acuerdos multilaterales.

La cumbre se desarrolla en dos áreas principales: la Zona Azul y la Zona Verde.

La Zona Azul, ubicada en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, es el epicentro de las negociaciones entre los gobiernos y las organizaciones internacionales.

Aquí, se llevarán a cabo las discusiones oficiales, centradas en la implementación de los objetivos globales y los compromisos nacionales para la biodiversidad.

En cuanto a la Zona Verde, ubicada en el Bulevar del Río, es un espacio diseñado para la participación de la sociedad civil, empresas y ONGs.

En esta área, abierta al público con previa inscripción, se desarrollarán más de 220 actividades, como talleres, conferencias y exposiciones, que permitirán a los asistentes conocer de cerca las iniciativas de conservación y participar en debates sobre temas medioambientales.

La Zona Verde será el centro de la “COP de la gente”, donde la ciudadanía podrá involucrarse activamente en la protección de la biodiversidad.

Programación destacada de la Zona Azul

La primera semana de la COP16, del 21 al 25 de octubre, estará dedicada a las negociaciones sobre el Convenio de Diversidad Biológica y sus protocolos.

En la Zona Azul, los países miembros discutirán la creación de marcos jurídicos y la movilización de recursos financieros necesarios para cumplir con las metas globales.

Algunos eventos clave de esta semana incluyen:

- **21 de octubre:** Apertura del Plan de Acción de Biodiversidad al 2030 de Colombia.
- **22 de octubre:** Conferencia sobre “El rol de las mujeres rurales en la conservación de la biodiversidad”.
- **23 de octubre:** Diálogo sobre la conservación de la Amazonía y los retos para evitar el punto de no retorno.
- **24 de octubre:** Evento intercultural sobre el trabajo articulado para la conservación con comunidades afro e indígenas.
- **25 de octubre:** Panel sobre “Inversiones innovadoras en biodiversidad y sostenibilidad”.

La segunda semana de la COP16, que va del 28 de octubre al 1 de noviembre, estará marcada por el Segmento de Alto Nivel, donde ministros y jefes de Estado se reunirán para cerrar las negociaciones y anunciar compromisos más ambiciosos en favor de la biodiversidad.

Además, se espera que se den a conocer importantes acuerdos sobre la financiación de proyectos ambientales y la colaboración internacional.

Eventos paralelos y participación ciudadana en la Zona Verde

La Zona Verde se perfila como uno de los espacios más dinámicos de la COP16, ofreciendo a los más de 13.000 visitantes diarios una experiencia interactiva e inmersiva sobre la importancia de la biodiversidad.

Los siete distritos temáticos de esta área ofrecerán actividades diversas, que van desde exposiciones culturales hasta foros académicos.

Algunos de los temas que se abordarán en este espacio incluyen:

- **Pacífico Biocultural:** Un recorrido por la biodiversidad del Pacífico colombiano y el rol de las comunidades afrodescendientes en su conservación.
- **Paz con la Naturaleza:** Reflexiones sobre el pacto de paz entre la humanidad y el entorno natural.
- **Conservación y Restauración:** Talleres y charlas sobre la preservación de ecosistemas críticos y la restauración de áreas degradadas.
- **Biodiversidad y Cambio Climático:** Un análisis de las conexiones entre la pérdida de biodiversidad y los impactos del cambio climático.

La Zona Verde estará abierta de 10:00 a.m. a 10:00 p.m. y ofrecerá actividades para todas las edades, incluyendo conciertos, exposiciones artísticas y una feria de economías de la biodiversidad.

Se espera que este espacio sea un punto de encuentro para el intercambio de ideas y experiencias, promoviendo la acción colectiva en favor del medio ambiente.

Un llamado global desde Cali

La ministra de Ambiente de Colombia, Susana Muhamad, destacó la importancia de la COP16 como una oportunidad para que el mundo se comprometa con la biodiversidad.

En su discurso de apertura, hizo un llamado a los países a implementar acciones concretas para enfrentar la crisis climática y proteger los ecosistemas.

Además, subrayó la importancia de integrar a las comunidades locales y pueblos indígenas en estos procesos, reconociendo su papel esencial en la conservación de la naturaleza.

La COP16 promete ser un evento crucial para la agenda ambiental global, y las expectativas son altas en cuanto a los resultados que se logren en Cali.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
